

Fecha: 12/11/2024 Audiencia: 48.450 OPINION Sección: Vpe: \$443.378 Tirada: 16.150 Frecuencia: DIARIO

Vpe pág: \$7.443.240 Difusión: 16.150 Vpe portada: \$7.443.240 Ocupación: 5,96%



Pág: 12

Barreras al crecimiento

Señor Director:

Chile enfrenta un estancamiento económico, mientras proyectos clave para revitalizar nuestra economía siguen paralizados en el Congreso. Las promesas de crecimiento están atrapadas entre las decisiones del Gobierno y el Congreso. La falta de reglas claras mantiene al sector privado

en la incertidumbre, con proyectos de ley pendientes, tales como pesca, salmonicultura, cabotaje, concesión marítima, IVA a la vivienda y suministro eléctrico, lo que inhibe la inversión y dificulta la planificación estratégica.

El Ejecutivo ha apostado por un Estado más robusto con reformas laborales que elevan el costo de la mano de obra. Esto ha frenado la iniciativa privada, desincentivado la inversión y reducido la productividad y las posibilidades de crecimiento, obstaculizan-do la competitividad de los sectores industriales. Si Chile desea retomar el camino del crecimiento, necesita un enfoque claro y coordinado que fomente la inversión privada, estimule el empleo y brinde certeza jurídica. Es urgente eliminar las barreras que impiden el progreso y tomar decisiones firmes para promover una economía dinámica y competitiva.

CAROLINA NEUMANN DIRECTORA DE COMUNICACIONES Y ASUNTOS PÚBLICOS FUNDACIÓN JAIME GUZMÁN